

En la arena debajo del capitolio

Narayan Orellana Marrero

Cuando me siento en tus costas,
y me habla el contrapeso
de tu marea robada,
ya entiendo porque
te quieren espolear en cantitos,
y entregarte al verdugo
de nuestra patria.

si aquí languidece el día
mientras a un trabajador,
sinónimo de sufridor,
le arrebatan su lozanía,
yo solo puedo perderme
junto a tu sol ya tímido.

Solo en tu cielo
se abre una ventana de libertad,
y aquí es donde más te sufro,

por eso te pido que
lleves mis lágrimas
de pobre orgulloso,
que lleves el sucio del adán,
su destino no fue tu culpa,
pero no lleves al marrano,
él no merece tu hermosa muerte.

En el poema, intento capturar a través de la imagen de la playa el estatus de colonizado que todos sufrimos, incluyo imágenes poéticas que hacen referencia a los problemas socio económicos de Puerto Rico, y el título fue escogido ya que el poema lo escribí en la playa que se encuentra al bajar las escaleras justo al frente del Capitolio, y el antes mencionado, para mí, es uno de los símbolos coloniales más grandes de Puerto Rico.